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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Эффективность использования возобновляемых источников энергии для частного малоэтажного строительства на примере солнечных панелей с учетом климатических условий». Данная работа посвящена использованию возобновляемых источников для обеспечения автономного существования в загородном частном малоэтажном строительстве и оценке эффективности их применения в Ленинградской области. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Обзор современных исследований в области солнечной энергетики для малоэтажного строительства и существующих проектов. 2. Изучение основных типов возобновляемых источников и показателей их эффективности и анализ полученных данных. 3. Разработка алгоритма оценки эффективности системы с учетом определённых климатических условий и солнечной геометрии. 4. Расчет эффективности использования солнечной установки на основании предложенной методики на примере частного дома. 5. Технико-экономический анализ предложенного решения. Работа проведена с учетом использования реального объекта малоэтажного строительства в поселке Дятлицы Ленинградской области. Анализ данных проводился методом оценки экономической эффективности использования оборудования. Были использованы такие программы как 6 Microsoft Word, Excel, облачное хранилище Яндекс Диск, WhatsApp, базы данных Elibrary, электронная библиотека СПбПУ, открытые сервисы по типу Хабр и Живой Журнал. Результатом работы являются полученные данные и алгоритм расчета для оценки эффективности использования солнечной установки для автономного обеспечения частного малоэтажного строительства в любом регионе.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “The efficiency of using renewable energy sources for private low-rise buildings on the example of solar panels taking into account climatic conditions”. The given work is devoted to the use of renewable sources to ensure autonomous existence in suburban private low-rise construction and to assess the effectiveness of their use in the Leningrad region. The research set the following goals: 1. Overview of modern research in the field of solar energy for low-rise buildings and existing projects. 2. Study of the main types of renewable sources and their efficiency indicators and analysis of the data obtained. 3. Development of an algorithm for evaluating the efficiency of the system taking into account certain climatic conditions and solar geometry. 4. Calculation of the efficiency of using a solar installation based on the proposed methodology on the example of a private low-rise building 5. Technical and economic analysis of the proposed solution. 7 The work was carried out taking into account the use of a real low-rise construction object in the village of Dyatlitsy, Leningrad region. The data analysis was carried out by the method of assessing the economic efficiency of using the equipment. Programs such as Microsoft Word, Excel, Yandex Disk cloud storage, WhatsApp, Elibrary databases, SPbPU electronic library, open services like Habr and LiveJournal were used. The result of the work is the data obtained and the calculation algorithm for evaluating the efficiency of using a solar installation for autonomous provision of private low-rise construction in any region.
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